

# かりえ地域づくり

No.12 | 2024.4.20

## 今年度もお世話になりました。

かりとりもさくの会 会長 西崎 覚  
今年度は、西予市の各地区で地域づくり活動センターが本格的に始動し、センターと地域づくりが、さらに協働した事業に取り組んでまいりました。狩江に3名在籍する地域おこし協力隊とも協力し、地域課題の解決に取り組みたいです。狩江のすばらしさを紹介いただけたら幸いです。今後とも、本会の活動にご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



## 令和5年度を振り返って

事務局長 稲垣 国弘

かりとりもさくの会では、西予市からの基礎型交付金491万5千円（内地域任用職員賃金300万円）と手上げ型交付金266万5千円、さらに移住マッチング事業補助金7万5千円の交付を受け事業を実施しました。

基礎型交付金は、主に各事業、各委員会に振り分け、それぞれの活動を行いました。令和2年からの新型コロナウイルス感染症の位置づけが、いわゆる2類相当から5類感染症に引き下げられたことに伴い以前のような活動が可能となり、小中高校の修学旅行やインバウンド、愛媛大学のSUJII等で計890名の方を狩江地区に受け入れたほか、ちぬやパークイベントや移住マッチング事業に参加し狩江地区のPR活動を行いました。

手上げ型交付金では、「ワカモノのチカラ」として、地方への移住希望や就農希望のある学生を対象にインターンシップを行い、活動した中で感じた事をワカモノ目線で報告していただいた他、ネイチャーキャンプを実施し小学生と学生が交流を深めました。また、「渡江一家！～誕生！新家族！～」として、とのえ食堂や農業体験を実施し、渡江地区への移住者の定住に向けた支援や関係人口の拡大に向けた取り組みを行いました。

かりとりもさくの会は、「100年後も続く狩江」を大きな目標として事業に取り組んでおります。少子高齢化、人口減少は避けては通れない道ではあるものの、そのスピードを鈍らせるとともに狩江で暮らす人々が楽しく生活できる地域を目指し、狩江の資源・環境・農海産物、そして人の優しさをPRし続けます。

未来に向かって種をまき、刈り取り、模索する。こらからも人が集い、笑いの絶えない、活気ある狩江地区が続くことを願っております。



修学旅行の受入



「ワカモノのチカラ」

## 委員会より活動報告

令和5年もそれぞれに各委員会さんが地域の活性化のために活動しています。  
その一部をご紹介します！

### 景観保存会

補助金 24,458円

産業文化祭において、重要文化的景観の経過や取組を紹介（市教委・ガイドの会・石垣修繕士との合同展示）



### もさく女子会

補助金 40,000円

今年の目標でもあった、夏のビアガーデンの開催や、廃棄野菜を活用した加工品(梅干し、キムチ)作りにも挑戦しました。



### 伝統文化継承事業

補助金 100,000円

5年ぶりの「渡江歌舞伎くずし盆踊り」には多くの観客が訪れました。  
狩江地区納涼祭も賑やかに開催されました。



## これからの予定

- 5/12 修学旅行受入  
(大阪市立旭東中学校)
- 5/17 定期総会
- 5/21 修学旅行受入  
(京都市立桂川中学校)
- 6/11 修学旅行受入  
(精華町立精華西中学校)

## かりとりもさくの会

### 令和5年度定期総会 開催

令和6年 5月17日(金) 18:00~  
狩江地域づくり活動センター 大ホール

令和5年度事業報告  
地域おこし協力隊 活動報告 ほか

傍聴自由です。  
ぜひお越しください。



GOOD NEWS!

## かりえ笑学校の木材 いりませんか？

かりえ笑学校の樹木が  
点検と剪定を終え、スッキリ。



グラウンドに間伐材をしばらく置いております  
ので、必要な方はご自由お持ち帰りください。

## 狩浜秋祭り DVD&Blu-ray ができました！

令和5年度の秋祭りの様子や  
練習風景を撮影した動画が  
Blu-rayになりました。



2,500円

ご注文をされる方は  
狩江センターまでお問い合わせください。